

19.25

Bundesrat Marco Schreuder (Grüne, Wien): Herr Präsident! Frau Staatssekretärin! Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Es liegt noch ein sehr langer Teil der Tagesordnung vor uns und eigentlich ist von meinen Kolleginnen und Kollegen schon alles gesagt worden.

Ich möchte mich auch vonseiten der Grünen einfach bei den Personalvertretern und Personalvertreterinnen bedanken.

Es ist ja eine einstimmige Sache, es geht um diese Anpassungen der Ministerien, damit das wieder richtig zugeordnet wird, und auch um die Briefwahlmöglichkeiten bei Telearbeit. Das ist doch wunderbar, da stimmen wir zu. – Vielen Dank. *(Beifall bei Grünen und ÖVP.)*

19.26

Vizepräsident Dominik Reisinger: Zu einer Stellungnahme zu Wort gemeldet hat sich Frau Staatssekretärin Mag.^a Mayer. – Bitte.